



## Declara Ricardo Monreal que habrá redacción alterna de iniciativa de maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Diputados discutirán la prohibición del maíz transgénico y otras cuatro leyes próximamente, afirmó **Ricardo Monreal**. Monreal Ávila declaró que luego de estar escuchando por dos semanas a varios sectores, por acuerdo de la bancada esperan tener una redacción alterna, lo que evita que aprueben la iniciativa al vapor.

<https://drive.google.com/file/d/1qvmPAS8qQWxUojbBn37P2eQ4LyOQxUeg/view>